



- Una Vida de Fe -

Hebreos 10:38

38a “Mas el justo vivirá por fe; ...”

Pensamiento Devocional Hoy

Esta gran declaración, tan abundantemente cierta, en realidad fue declarada por primera vez en el libro de Habacuc. El escritor de Hebreos cita al profeta Habacuc.

Habacuc 2: 4 "He aquí que aquel cuya alma no es recta, se enorgullece; mas el justo por su fe vivirá".

Cuando Habacuc escribió esto, estaba perplejo y lleno de preguntas. Vivió en un día de violencia, degradación, apostasía y peligro. ¡Muy parecido a los días que estamos viviendo ahora! ¡Entonces Habacuc bombardeó el Cielo, pidiéndole a Dios que respondiera!

- Pidiéndole a Dios que le explique las cosas, para que pueda entenderlo todo. Pero Dios dijo: "Habacuc, de todos modos no podrías entenderlo si te dijera lo que estoy haciendo. ¿Crees que no estoy trabajando?"

Estoy trabajando, y Habacuc, aquí está tu responsabilidad en este día: Debes vivir en esta era incierta por fe. ¿Quieres que te diga cómo vivir? No vivas por explicaciones. Vive por la fe ".

Ahora, esto no es solo algo en lo que pensar en aplicar en nuestras vidas cristianas.

- Este es un acero espiritual sólido, y una declaración concreta: "***Mas el justo vivirá por fe***".

¡Esta es la única forma en que un cristiano debe vivir!

De hecho, este versículo se cita tres veces en la Palabra de Dios. Sería una buena idea si buscara estas escrituras. Si los encuentra, envíeme un mensaje para avisarme.

Me pregunto si Dios está tratando de decirnos algo.

En estos tiempos desafiantes en los que vivimos, no son muy diferentes a los tiempos de Habacuc.

- **¿Qué está haciendo Dios?**
- **¿Qué está pasando en el mundo?**
- **¿Qué le va a pasar a mi familia?**
- **¿Qué pasará con la familia La Gracia?**

Todos estamos haciendo preguntas similares, y le pedimos respuestas a Dios, ¡pero tenemos algo que Habakkuk **NO** tenía! Tenemos la Palabra de Dios, y la Palabra de Dios está llena de respuestas para ayudarnos.

Una de esas respuestas se encuentra en Romanos 8:28 "Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que cumplen a su propósito son llamados".

- Sé que durante estos tiempos no certificados Dios está usando esta situación, e incluso este virus para atraer a las personas hacia Él.
- Para mostrarle a la gente que hay un Salvador que los ama y desea tener una relación con ellos.
- ¡Creo en esto, y por fe les contaré a otros sobre el Salvador Jesucristo!

Punto De Accion:

¡El desafío para nosotros hoy, querido cristiano, y todos los días, es **vivir por fe!**

- ¡Confíando en que todo lo que Dios está haciendo es para nuestro bien y para Su gloria!